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Aeroporto di Capua, pubblichiamo la delibera regionale e il 

protocollo d'intesa 
Adesso è il tempo della riqualificazione, come dice Luigi Iavarone, presidente SAM, sul 

Sole 24 Ore di ieri: "Bisogna partire rapidamente con i lavori" 

 

Sono stati resi noti i testi della delibera della Regione 

Campania del 11 settembre 2009 e del protocollo d'intesa 

fra Regione Campania, Enac, Provincia di Caserta, Comune di 

Capua, CIRA per l'utilizzazione, la promozione e lo sviluppo 

dell'Aeroporto Oreste Salomone. 

 

Dopo le firme, però, adesso deve venire il tempo della 

riqualificazione, rendere lo scalo agibile. «Bisogna partire rapidamente con i lavori – ha 

dichiarato Luigi lavarone, presidente del consorzio Sam – la pista è fatiscente e piena di 

buche. E necessario rifare la pavimentazione e allungarla dai 1200 metri attuali ai 1800. 

Dovranno essere risistemate le aree limitrofe per rendere lo scalo sicuro e permettere 

anche a nuove aziende di insediarsi. E possibile fare tutto in due anni».  Si è stimato, per i 

lavori necessari a questi interventi, un investimento di 25 milioni.  

 


